



26.09.2018

CARBON: „WIR INSZENIEREN DIE INSTANDSETZUNG DER KAROSSERIEAUSSENHAUT“

Der Aufwand ist immens, die Botschaft soll klar und deutlich verstanden werden: Wenn Siegbert Müller eine Veranstaltung plant, dann richtig. Im Video-Interview erklärt der Vertriebsleiter von Carbon, warum und wie er mit seinem Team beim Schadenforum in Potsdam die Instandsetzung der Karosserieaußenhaut in Szene setzt.

LIVE-SHOW VON CARBON UND INNOVATION GROUP

Schon bei den Karosserie- und Schadentagen in Würzburg zeigte Carbon mehrmals live die Instandsetzung mit dem Miracle-System. Die Live-Shows waren sehr erfolgreich und wurden viel beachtet. Jetzt beim Potsdamer Schadenforum am 22. und 23. Oktober werden gleich zwei Fahrzeuge komplett wieder instand gesetzt. „Die Autos wurden von Innovation Group gekauft und in den vergangenen Wochen gecrasht“, erklärt Siegbert Müller im Video-Interview, das während der Automechanika aufgenommen wurde. „In Potsdam werden wir live zeigen, wie mit moderner Ausbeultechnik fachgerecht, kostenoptimiert und effizient repariert wird.“ Neben der Technik geht es auch um wirtschaftliche Aspekte für Kfz-Versicherer und Werkstätten. „Wir diskutieren über Arbeitszeiten genauso wie über Stundensätze.“

„SCHADENSTEUERERN UND VERSICHERERN DIE HERAUSFORDERUNGEN ZEIGEN“

Siegbert Müller und die Mannschaft von Carbon will beim Schadenforum auch deutlich machen, welche Herausforderungen heute für Karosserie- und Lackierbetriebe bestehen, um fachgerecht instand zu setzen. „Uns ist wichtig, dass auch Schadensteuerer und Kfz-Versicherer verstehen, wie viel handwerkliches Können, Training und Aufwand bei der Karosserieaußenhaut-Instandsetzung benötigt werden“, unterstreicht der Vertriebsleiter von Carbon.